
poli tiche sociali, che
viene riunita una volta
l'anno.
Le commissioni per
noi dell'opposizione so~
no un organo di fondà~
mentale ,importanza
per entrare nel merito
della gestione della co
sa pubblica.

Nella foto piccola il
sindaco Enrico Sostegni; in

quella grande: una
panoramica della sala

consiliare

DOPO innumerevoli
attestati di serietà e di responsa
bilità dimostrati da noi del cen
tro-destra, ol;gi non siamo più
nelle condiZIOni di proseguire
un' dibattito sereno e costrUtti
vo.
Quello che chiediamo è la stesu
ra di un calendario annuale in
cui si stabiliscano le date di riu
nione dei Consigli e delle Com
missioni relative in modo da po
terprogettare un dibattito isutu
zionale duraturo».

tendosi con straordinaria pun
tualità nel corSodi questa legisla
tura.

QUELLA CHE stavolta non ha
avuto modoru riunirsi è la Com
missione all'urbanistica in cui si
sarebbe dO\futodiscutere il pia
ho triennale'delle opere pubbli
che ~tiò allegato al Bilancio, al
tre volte è toccato.a quella per le

:.1"'

DOMANI, alle Il,a
Certaldo i" cerimonia
commenlOrativa del 6Z"
anniversario della
Liberazione.
Alla manifestazione
ineterverranno i
rappresnetanti dei
Comuni di Barberino Val
d'Eisa, Castelfiorentino,
Certaldo; Colle di Val
d'EIsa, f'oggibonsi, San
Gimignano -

MONTELUPO DENUNCIA DIAN E FI

«Sègnaletica stradale carente:

quell~ svincolo è pericolqs0»
FACENDO'SEGUITO alle segnalazioni ricevute da alcuni
cittadini che utilizzano frequentemente la Sgc Fi-Pi-Li per
lavorò;' i rappresentanti di Alleanza Nazionale a Montelupo
Fiorentino Federico Pavese eMi~~oSoderi denunciano la pe
ricolosità dell'uscita di MonterIupo per chi proviene da'Pisa.
«In' particolare, spiegano i -.
dué;'d è stato indicato che la
maggior fonte"di problemi è

.Ja disposizione Dellasegnaleti
'rca stradale in prossimità dell'

intersezione tra la rampa di
,uscita e via Maremmana. In

Montelupo, incontro (. quell'incrocio infatti la collo-
sulla destinazione delTfr.', :I ca?,:io~e,l'orie~tament.oe la di-,~;<i.., - menslOne del cartelli rendo-

PREVIDENZA .. \1' "". " no'estremamente difficoltoso
complementare'e' .. " per chideve immettersi in via

.•destinazione del Tfr: se ne 'Male'ITimana accertarsi "che
, parlerà a Cir<;oloAc!i ,~rioÌ{visì~ho veicoli in transi-

~~~:~:~~sri~~~f~o3Z,!?;),Yna situazi0l:1.eanalo~a, a~giung~no Paves~ eSoderi «si
ZI, 15• c'p' nscontra anche pl~,avanti, all'mtersezlOne travia M~remma: ,
Esperti saranno presenti na e la st~t~le.67, dove que~tavolta ad avere problemi sono ghj
per offrire chiarimenti e ~~tomoblhstl che dev'!no ImmettersI sull~ statal~, se.mpreper" I
indicazioni a quanti non I mopportuna collocazIOnedella segnbaletlca. Chiediamo per- ,
hanno ancorafatto .Ia • ' tanto.che l'amministrazione comunale si faccia carico del pro- ~
scelta della'dèstinazione " ';;':blema ed esegiua un sopralluogo assieme ai personale dell'uffi- '" ,~
del trattamento di fine· ",. cio tecniècicosì che possa essere,individuata una nuova col!o- "i
rapporto. M ''*.. '' "0 • ' ••••• cazione della segnaletica che non sia di"intralcio agli.automo- ..~

c~4~:obt:~,~;~t~vf:,:~~~,~:::W ~4::4~biHsti)~~-.i:tc~~"j~.t:t:t:.:t;1"~~~;.~;,;uj.t.tJ,.J.;~1~'~Lt.:~~;:~~~4<~

le commissioni, cosa che non
avrebbe influito nei termini di
legge prescritti per l'approvazio
ne del Bilancio dell'Ente ma an
che questa legittima richiesta ci
è st~ta rifiutata». ,;t~~.~:/

Sostiene oggi l'opposizioi'ie; "E'
questo solo 1'1lltimodi una lun
ga serie di att~ggi~t)lentipresun

tuo~i tipici ~gell~.,giunta di .Ca
prata e Limite clievanno l'lpe-

AVEVAMO CHIESTO di po
ter spostare la seduta di una sétti
mana in modo da poter riunire

tà al confronto politico che si ha
in sede istituzionale nelle e Com-'
missioni Consiliari e il Consi

glio;'~esso, organi che ormai
ven~no riuniti nel nostro Co
mun~una volta ogni quattro me

'si. ·:~t~:

«Non ci hanno dpto il ten~podi approfondirlo»

Capraia è Limite: la CdI
diserta il voto sul bilancio

CLAMOROSA pro-
testa dei consiglieri
comunali della Casa

della Libel1à di çapraia e
Limite che hanno abban
donato l'aula dove si stava
discutendo il bilancio di
previsione 2007. Una deci- .
sione motivata da Mauri-
zio Pasqualetti, Gianluca
Viti, Paola Cinotti e Luca
Costoli, con la necessità di
rimarcare «l'ennesima prova di
arroganza perpetrata dalla mag:
gioranza nei confronti. diretti
dell'Opposizione e, quel che è
più grave, indirettamente nei
confronti dei cittadini tutti».
Spiegano così il loro gesto i quat
tro consiglieri: « Quello che ci
troviamo, per l'ennesima volta,
a rimproverare al Sindaco e alla
Giwlta'e la mancata disponibili-

DIFENDIAMO l'antico leccio. Questo il grido di battaglia
delle associazioni ambienta liste che ieri haÌmo organizzato
un vero e proprio presidio ai piedi del leccio, vecchio di 75

,anni, che sorge in prossimità del cantiere aperto per la ri
stmtturazione del Ridotto del Teatro del Popolo a Castelfio-

rentino. I promotori dell'ini
ziativa (Italia Nostra, Verdi e
Comifato europeo per difesa
degli animali) non ce l'aveva
no con i lavori in corso bensì
con la scarsa attenzione riser
vata alla pianta attorno alla
quale,· senz~(troppi riguardi,
erano stati ammassati gli scar
ti del cantiere: detriti, rottami
fen'osi ma anche lattine e rifiu
ti di vario genere. Insomma
un vero sconcio arquale, avvi-
sata della manifestaziore,

l'amministrazione comunale ha cerci:ltodi porre i'imediofi
muovendo alla svelta i rifiuti ammassati alla base del leccio: "
un intervento che però non cambia di molto la situazione .• ,
Gli organizzatori della protesta chiedono infatti che l'antico
leccio venga messo in condizioni di essere di nuovo 'fmito
dalle persone che specie in estate sono solite treovarvi riparo
dalla calurà:-E'· stata anche allestita:'uha mostra fotografica
per documentare i casi di trascuratezza del territorio castella
nodove purtroppo esistono numerose mini-discariche a cie- .,.

t;;~J;;'Jo...af'ertd:~·~~'7Jtzt:..t·',.t:nl'!a,:,~·:&~~-.Ìi.~~:~~':~"\!t"', ' ,.

CASTELFIORENTINO

Ambientalisti a difesa
del leccio assediato dai rifiuti

r


